

Huelga en hospitales agrávase en Colombia

Bogotá, marzo 8. (AP). (Por Javier Baena). Los trabajadores de la mayoría de los hospitales públicos del país paralizaron sus labores y dejaron sin asistencia a millares de enfermos para exigir al gobierno un aumento de salarios del 50 por ciento.

La huelga hospitalaria estalló ayer en momentos en que el gobierno afronta numerosas amenazas de paros en diversos frentes por las demandas de los sindicatos de trabajadores de aumentos de sueldos que compensen la peor espiral alcista de los precios de los últimos 40 años. La Unión de Traba-

jadores de Colombia (UTC), la mayor central obrera del país que agrupa a unos 60.000 trabajadores de la salud, dijo que hay 29 hospitales paralizados en el país. En Cartagena, la policía desalojó a 400 huelguistas del hospital local que habían bloqueado las puertas para impedir el ingreso de los enfermos.

Al borde de quiebra

El gobierno anunció que ha destinado 300 millones de pesos (casi 10 millones de dólares), para atender las necesidades de los

Pasa a la página 9

Beneficios de medidas económicas en Chile

Santiago, Chile, marzo 8. (AP). (Por Carlos Cisternas). Un descenso de las tasas de interés, una baja del valor del oro y disminución del precio de los pasajes aéreos son los primeros efectos de las medidas económicas anunciadas hace cuatro días por el gobierno que incluyeron una revaluación del peso. También se anticipa una mayor liquidez en la economía, menor inflación y reducción de los costos industriales.

Superávit

La revaluación y las nuevas medidas fueron anunciadas inesperadamente el viernes por el ministro de Hacienda, Sergio de Castro, quien dijo por radio y televisión que la economía del país se encontraba "en óptimas condiciones, porque se han superado los desequilibrios tradicionales".

Reiteró que la balanza de pagos registraba un persistente superávit y que el proceso inflacionario que ha afectado al país estaba cada vez más controlado. La inflación llegó el año pasado al 174 por ciento, en comparación con el 340 por ciento en

Pasa a la página 11

Amin rechaza investigación de sus masacres en Uganda

El Cairo, marzo 8 (UPI). (Por Doyle McManus). El presidente Idi Amin afirmó que "no existe motivo alguno de alarma en Uganda", pero reiteró que no permitirá ninguna investigación internacional sobre las denuncias de asesinatos en masa atribuidas a su régimen. Además, Amin desmintió categóricamente que Cuba le haya proporcionado consejeros militares. "No tenemos consejeros militares en Uganda, aunque mantenemos excelentes relaciones con Cuba", dijo.

Acusó a Kenya, Tanzania y Zambia de difundir falsas informaciones sobre él y su gobierno.

Además, el mandatario indicó que figura en una supuesta lista de ejecuciones del Servicio Central de Inteligencia estadouniden-

se por ser uno de los "líderes fuertes" de Africa.

Defiende su gobierno

El mandatario defendió a su gobierno en la actual conferencia afro-árabe que se está celebrando en esta capital y calificó de

Pasa a la página 20

2 niños perecen en choque de bus escolar en EE. UU.

Lynchburg (Virginia, marzo 8. (UPI). —Por lo menos dos niños murieron hoy y otros 31 resultaron heridos cuando un camión se estrelló contra la parte posterior del autobús escolar en que viajaban, a unos 25 kilómetros de esta ciudad, dijeron las autoridades.

Un vocero del hospital general

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIN IDENTIFICAR. Bucarest, 8 de marzo. (AP). Ataúdes con víctimas del terremoto del viernes, colocados hoy en un salón del cementerio de Bucarest. Las víctimas que aparecen en la primera fila no fueron identificadas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESCARRILAMIENTO. Tokio, marzo 8. (AP). Policías y rescata-dores revisan el vagón de un tren que se descarriló hoy cerca de Tokio cuando chocó contra las rocas caídas en un deslizamiento.

Un "descuido" facilitó robo en el aeropuerto de Londres

Londres, marzo 8 (UPI). (Por Peter J. Shaw). Los empleados encargados del manejo de la carga del aeropuerto internacional de Heathrow dijeron que los delincuentes armados que huyeron anoche con 1.500.000 dólares en efectivo y diamantes simplemente entraron por una puerta que no estaba cerrada con llave. Dichos empleados calificaron de "lamentables" los arreglos de seguridad del sector destinado a la carga del principal aeropuerto londinense además, los detectives que investigan el asalto dijeron que alguien con conocimiento de la situación debe haber ayudado a los ladrones.

La policía informó que seis individuos cubiertos con capuchas y armados con escopetas de caño recortado asaltaron un camión de seguridad de la firma Brinks-Mat

cuando éste entregaba una consignación al mostrador de carga de la aerolínea nacional holandesa (KLM), llevándose efectivo por valor de 835.000 libras esterlinas (1.419.500 dólares) y diamantes industriales por valor de 600 libras (1.020 dólares).

Nadie resultó lesionado, pues los saltadores no recurrieron a la fuerza.

Pasa a la página 20

Cientos de cadáveres yacen en las morgues de Bucarest

Bucarest, marzo 8. (UPI). (Por Richard C. Gross). Los deudos comenzaron hoy a sepultar a sus muertos, pero otros centenares de víctimas del peor terremoto que ha azotado a Rumania siguen yaciendo en la morgue de la capital. Según cifras oficiales, la estela de devastación que corrió desde el norte a través de la capital y hacia el oeste ha dejado por lo menos 1.034 muertos y otros 6.185 heridos, pero se estima que con seguridad la cifra de víctimas fatales será mucho más alta. De los muertos, 813 perdieron la vida en Bucarest.

Hoy se observaron docenas de funerales en la capital. Las carrozas mortuorias eran seguidas por largos cortejos de taxis azules con los contritos deudos en su interior. El gobierno se encargó de pagar

los simples ataúdes de madera de pino, el transporte al cementerio y los entierros.

Abren escuelas

Las escuelas y universidades volvieron a abrir sus puertas y el presidente Nicolae Ceausescu dio orden de que el comercio siga el curso normal.

Pasa a la página 9

Policía dominicana reprime disturbios de estudiantes

Santo Domingo, marzo 8. (AP). (Por Ruddy L. González). Violentos disturbios estallaron esta tarde en los alrededores de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), cuando agentes de la policía anti motin enfrentaron a más de mil estudiantes que protestaban por la ocupación policial de una escuela secundaria. Los estudiantes salieron de la Universidad alrededor del mediodía y fueron enfrentados con bombas de gas lacrimógeno por la policía.

El choque dejó un saldo de varios heridos arrestados.

Varias ambulancias de la Cruz Roja entraron esta tarde en los predios de la Universidad, donde aún quedaban unos 300 estudiantes, y sacaron a varios jóvenes heridos por fragmentos de bombas o desmayados por los efectos del gas.

Avance de policía

La policía avanzó hacia los terrenos de la Universidad al tiempo que disparaba gran cantidad de bombas lacrimógenas mientras un helicóptero de la fuerza aérea, en colaboración con la unidad antimotines, dejó caer bombas de gas en el centro del predio universitario.

Un agente de la policía tuvo que ser trasladado a un hospital.

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACCIDENTE. Lynchburg, Virginia, 8 de marzo. (AP). Cuadrillas de rescate sacan a niños heridos de un autobús escolar volcado tras un accidente con

el remolque de un tractor cerca de Lynchburg, Virginia. Dos niños murieron y 31 resultaron heridos.

al cerrar la edición